

El Pleno adjudica la construcción de un hotel de cuatro estrellas en el ámbito de San Juan

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko uztaila(r)en 26-(e)an 09:56etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 26 de Julio de 2012.

IRUN

El Pleno adjudica la construcción de un

hotel de cuatro estrellas en el ámbito de

San Juan

26.07.12 - 01:05 - I.M. | [IRUN.](#)

El Pleno de la Corporación aprobó anoche la adjudicación de los derechos de construcción de un hotel en la parcela del ámbito San Juan Etxeandia que el planeamiento definió para esos usos. Se trata de la zona delimitada entre las calles Fueros y León Iruretagoyena, la plazoleta CD Bidasoa y el vial de acceso a la calle Berrotaran. Los corporativos municipales dieron una aprobación unánime a la única de las propuestas que se había presentado al concurso público, la cadena Silken y la financiera Mugaburu SL. Una unión de empresas entre un grupo empresarial guipuzcoano y una cadena hotelera con dilatada experiencia y presencia en la provincia.

Inversión y negocio Tal y

como ayer se comentó durante la sesión plenaria, la adjudicación de éste derecho de construcción tendrá un considerable impacto en la economía de la ciudad, tanto por la importante inversión necesaria para su construcción como por la generación de negocio que está prevista para cuando ya esté en marcha.

El Pleno adjudica la construcción de un hotel de cuatro estrellas en el ámbito de San Juan

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko uztaila(r)en 26-(e)an 09:56etan -

Aunque durante la sesión de ayer buena parte de las cuestiones técnicas quedaron en un segundo plano, el Gobierno municipal tiene previsto comparecer hoy para explicar los detalles del proyecto. De momento, se sabe que el hotel tendrá una categoría de cuatro estrellas, con 71 habitaciones y que, además de los servicios básicos de alojamiento, dispondrá de otros servicios de primer nivel y otros aprovechamientos terciarios.